

# Antisipasi Kejahatan: Polsek Bungursari Polres Purwakarta Perkuat Patroli ke Area Perbankan hingga Jalanan

Kota Bogor - [KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 17, 2024 - 10:32



Purwakarta - Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan mencegah tindak kejahatan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta memperkuat kegiatan patroli di area-area strategis, termasuk perbankan dan jalanan utama. Langkah ini diambil sebagai respons terhadap potensi ancaman kejahatan yang dapat terjadi di tempat-tempat dengan aktivitas ekonomi tinggi dan lalu lintas padat.

Setiap harinya, petugas Polsek Bungursari melakukan patroli intensif di sekitar area perbankan, ATM, pusat perbelanjaan, serta jalur-jalur utama yang sering dilalui oleh masyarakat. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan, memberikan rasa aman kepada masyarakat, dan mencegah terjadinya tindak kriminal seperti perampokan, pencurian, dan kejahatan jalanan lainnya.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, penguatan patroli ini adalah langkah strategis untuk mengantisipasi berbagai potensi kejahatan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami memperkuat patroli di area perbankan hingga jalanan untuk mengantisipasi kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di tempat-tempat tersebut," ungkapnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan adanya kerjasama yang baik, kita bisa mencegah kejahatan dan menjaga lingkungan kita tetap aman," tambahnya.

Dengan intensifikasi patroli di area perbankan dan jalanan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menunjukkan komitmennya dalam memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Melalui langkah-langkah ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi semua, serta menekan angka kejahatan di wilayah tersebut.